

22.11.2007 - 16:30 Uhr

Assemblée générale de la Loterie Romande: Adoption d'une résolution pour le lancement, en 2008, de l'initiative populaire fédérale "Pour des jeux d'argent au service du bien commun"

Lausanne (ots) -

- Indication: La Résolution peut être téléchargée en format pdf sous: <http://www.presseportal.ch/fr/pm/100001627> -

La Loterie Romande a tenu aujourd'hui son Assemblée générale d'automne, à Lausanne, sous la présidence de M. Jean-Pierre Beuret. En raison du contexte politique qui prévaut dans le domaine des jeux d'argent, l'Assemblée a adopté une résolution chargeant le Conseil d'administration de la Loterie Romande d'apporter son appui logistique au lancement, au printemps 2008, de l'initiative populaire fédérale "Pour des jeux d'argent au service du bien commun".

Les sociétaires des six cantons romands étaient tout d'abord appelés à procéder aux nominations statutaires du président et des membres du Conseil d'administration pour les quatre prochaines années. Ils ont réélu M. Jean-Pierre Beuret à la Présidence et tous les membres actuels du Conseil d'administration: Mme Jacqueline Maurer-Mayor (VD), M. Augustin Macheret (FR), M. Herbert Dirren (VS), M. Jean Guinand (NE), M. Guy-Olivier Segond (GE), M. Jacques Bloque (JU). Ils ont par ailleurs nommé M. Augustin Macheret à la Vice-Présidence de la Loterie Romande pour l'année 2008.

L'Assemblée a débattu de la situation générale et politique dans le domaine des jeux d'argent. Elle a également évoqué la Convention intercantonale sur les loteries et les paris, ainsi que la procédure actuellement en cours à l'encontre des distributeurs de loterie électronique Tactilo. Enfin, l'Assemblée a pris connaissance du projet d'initiative populaire fédérale "Pour des jeux d'argent au service du bien commun".

Résolution adoptée

Consciente des dangers qui menacent aujourd'hui la pérennité de la Loterie Romande dans sa mission auprès de la communauté, l'Assemblée générale a adopté à l'unanimité une résolution qui charge le Conseil d'administration d'apporter son appui logistique au lancement de cette initiative et d'entreprendre les démarches nécessaires à sa mise en oeuvre et à son succès (voir le texte de la résolution en annexe).

MM. Philippe Maillard et Jean-Luc Moner-Banet, directeurs généraux, ont ensuite présenté les enjeux et les perspectives de l'exploitation. Le président de la Conférence des présidents des Organes de répartition, M. Jean-Pierre Rageth, s'est pour sa part exprimé sur les soutiens apportés dans les cantons.

Contact:

Jean-Pierre Beuret
Président
Tél.: +41/21/348'13'38

José Bessard
Directeur de la communication
Mobile: +41/79/701'45'77

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001627/100549914> abgerufen werden.